

22-XII-1971, p.3.

"LA DISCUSION", CHILLAN - (CHILE)

M

Libro de un chillanejo

VALIA decirlo tanto, es cosa de algún autoritarismo o el anhelo de los resultados a obtener, que indican si debilitar de la justicia y de la moralidad convirtida de nuevo en país, la prisión resultará en una "causal de evolución".

No sólo convence el resultado que inaugura entre los reos, no sólo por ser una posibilidad que acerca a cada uno para concretar ideas extremistas que solo despierte la maldad.

El libro que resumimos —"Glosas del Deterioro"— es una breve introducción a que contiene observaciones.

Anima narrador, más que otra cosa describe con la naturalidad de una conversación de vecinos, el desarrollo reciente de las prisas, y lo hace con la calidez de una experiencia de 30 años, amplia y cuidadosa con trazojo. Una pena principal es la banal para caracterizar en sus conclusiones principales: el deterioro de los rechos en calidad humana; la evolución de todo tipo de instinciones, condicionadas del orden; la desaparición total voluntaria de su personalidad y su total negación a que se les impregnen, dentro de las estructuras, tanto la personal, como las institucionales, de acuerdo a su propia

estrategia existencial destinada a producir una ciudadanía o entorno reducido, que permita a la impunidad de cruce de defender la causa positiva de la prisión, fundada en el conocimiento de las circunstancias humanas, a veces personales. El autor nos habla del efecto de las propias prisas, en tanto a desvirtuar el sentido de la responsabilidad del delincuente y trastocar, o crear, la conciencia en el mismo y en la sociedad. Tiene la gran ventaja en su obra divilar con la mayor claridad la figura humana en su doble, pero como aspectos. Y como resultado, la experiencia muestra que se ha avanzado en lo físico, en lo frío, en lo afortunado y la banalidad misma, dejando que el espíritu evanesca, pierde su fuerza, no así el amor, no se degenera y degenera. Al final de su libro, glosa sus descripciones más duros.

La naturaleza, un obstante, es amplia difícil. El problema esencial no es solo una idea leja, es solo un signo de las posibilidades más lejanas. De acuerdo a su punto de vista, la situación social, impresa en las condiciones materiales en las cuales se manifiestan las necesidades y las

Libro de un chillanejo [artículo] Marco Antonio Allendes.

Libros y documentos

AUTORÍA

Allendes, Marco Antonio

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libro de un chillanejo [artículo] Marco Antonio Allendes.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)